

## **ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN IN DER SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 15. DEZEMBER 2022**

### **BELEUCHTUNG FÜR DEN BALLSPIELKÄFIG IM RESSELPARK**

Die Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen Wieden, der Klub der sozialdemokratischen Bezirksrätinnen und Bezirksräte und der Klub von Neos stellen den folgenden

#### **ANTRAG:**

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.<sup>a</sup> Ulli Sima und der der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal, Mag. Jürgen Czernohorzsky werden ersucht, die zuständigen Magistratsabteilungen 33 und 42 mit einem Projekt zur Beleuchtung des Ballspielkäfigs im Resselpark zu betrauen. Der Ballspielkäfig im Resselpark hat keine Anrainerinnen, weshalb es zu keiner Lärmbelästigung kommt. In der dunklen Jahreszeit kann durch eine Beleuchtung in den Nachmittags- und Abendstunden zusätzlich Zeit und dringend benötigter Platz für gesunde Bewegung für junge Menschen zur Verfügung gestellt werden

#### **BEGRÜNDUNG:**

Platz für gesunde Bewegung ist in einem innerstädtischen, dicht verbauten Bezirk wie der Wieden rar. Ballspielplätze sind in Gemeindebauten oder Parks angesiedelt und eine Nutzung in den Abendstunden stößt nicht immer auf Begeisterung bei den Anrainerinnen. Umso mehr sollten wir die Möglichkeit nutzen und einen Ballspielkäfig, der keine Anrainerinnen hat mit Licht und ggf. Bewegungsmeldern auszustatten, um Sport und Ballspiel gerade in der dunklen Jahreszeit im Resselpark zu ermöglichen

Mag.<sup>a</sup> Barbara Neuroth  
Bezirksrätin

Pascal Riepl  
Bezirksrat